



La Junta convocará este jueves las becas universitarias

El PSOE denunció la pasada semana el retraso y una cuantía “insuficiente”

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

El Gobierno regional publicará en el *Boletín Oficial de Castilla y León (BOCyL)* del jueves la convocatoria de las becas universitarias del curso 2012-2013, destinadas a “financiar los gastos de matrícula y residencia del alumnado que curse estudios universitarios” durante el presente curso. Según se informa en el portal web de Educación, la aplicación informática para realizar la solicitud (que únicamente puede cumplimentarse de este modo) comenzará a funcionar el viernes, 16 de noviembre.

Hace exactamente una semana, el portavoz socialista de Universidades e Investigación del PSCyL, Fernando Pablos, denunciaba el retraso “inexplicable e inaceptable” en la convocatoria de este tipo de ayudas. “En estas fechas todos los años ya se habían convocado”, indicaba Pablos en la nota de prensa remitida.

Con la publicación de la convocatoria en el *BOCyL* del jueves (15 de noviembre), el Gobierno regional acumula un retraso de 12 días sobre la convocatoria del pasado curso, y de 13 sobre la del anterior: en 2010-2011 estas ayudas a estudios universitarios se convocaron el 2 de noviembre. Los tres cursos anteriores habían sido publicadas el 30 de octubre, por lo que retraso con respecto a los últimos cursos es



Estudiantes en la Facultad de Farmacia de la Usal.

ALMEIDA

de 15 días aproximadamente. Los estudiantes interesados en optar a estas becas han de estar matriculados este curso en alguna universidad pública o privada de Castilla y León o en los centros de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) en la región; tienen que cumplir con los requisitos académicos y económicos de la convocatoria y, además, haber solicitado una ayuda con la misma finalidad al Ministerio de Educación, “o, en caso de vecindad administrativa en el País Vasco, a la Comunidad Autónoma del País Vasco”.

Habrà que esperar al jueves, sin embargo, para conocer el presupuesto de estas becas, ya que la información adelantada por la Consejería de Educación, en este apartado, aún no concreta nada (“a la espera de publicación de la convocatoria”), ni en ayudas a matrícula o residencia, ni en las de proyecto de fin de carrera.

El PSCyL también denunciaba la pasada semana la reducción presupuestaria que se ha producido durante los últimos tres años, más de 1,5 millones de euros que suponen un 32,68%. ■